

GELBE ZEITEN

*Der Foliant «Oh Yeah»
dokumentiert 40 Jahre der
Schweizer Techno-Band Yello.*

Dieter Meier (siehe Interview S. 20) und Boris Blank könnten kaum unterschiedlicher sein. Während Meier die Inszenierung liebt, hasst Blank das Rampenlicht. Dennoch wurde aus dem Duo eine der einflussreichsten Pop-Bands der letzten vier Dekaden. Der reich bebilderte Band zeigt die Meilensteine und den Spass, den die zwei dabei hatten.

Boris Blank und Dieter Meier: «Oh Yeah – Yello 40», Edition Patrick Frey, Zürich, ca. CHF 58.-, editionpatrickfrey.com

